

Viernes 13 de marzo 2015

El Financiero Débil actividad petrolera afecta crecimiento del sur

Marcela Ojeda El Banco de México, señaló en el Informe sobre las Economías Regionales que durante el cuarto trimestre de 2014, éstas siguieron mostrando una recuperación moderada; en particular la actividad económica se fortaleció en el norte, centro norte y centro, con aumentos de 3.6, 4.5 y 2.4 por ciento anual, cada una. Si bien en el sur la actividad económica también creció, ésta presentó un menor dinamismo, con un avance de 0.7 por ciento, debido al débil desempeño de la minería petrolera. De acuerdo con los directivos de empresas de las regiones del país, la posibilidad de un deterioro adicional en la percepción sobre la seguridad pública y el aumento en los precios de algunos insumos ante la reciente depreciación del tipo de cambio, son los principales riesgos para la economía. En el sur también destacaron como un riesgo a la baja un eventual empeoramiento de los conflictos sociales, dijo Alberto Torres, director general de investigación económica del Banco de México (Banxico). P.C. Banco de México, crecimiento económico, sector energético

Se generan 193 mil nuevas plazas a febrero; 47 de cada 100 son eventuales

ZENYAZEN FLORES En febrero se crearon 133 mil 691 empleos formales, para acumular 193 mil 475 plazas en el primer bimestre, de las cuales cerca de la mitad fueron temporales. Datos del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), muestran que la generación de empleos en el primer bimestre del año es la mayor para un periodo similar en la actual administración; sin embargo, 47 por ciento fueron eventuales (91 mil 170) y 53 por ciento permanentes (102 mil 305). Las tasas de crecimiento anual del empleo eventual son casi el doble que las del permanente, pues en febrero pasado, el primero creció 7.5 por ciento y el segundo 4.1 por ciento anual. Esa tendencia se observó en 2014 cuando se concretó la reglamentación de la reforma laboral aprobada en diciembre de 2012 y también en los años posteriores a la recesión económica de 2009. P.C. empleo No precarizó el empleo la reforma

ZENYAZEN FLORES El secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Alfonso Navarrete Prida, negó que la reforma laboral haya precarizado el empleo con las nuevas formas de contratación que se incluyeron en la Ley Federal del Trabajo (LFT), aunque admitió que pese a que se facilitó el acceso al empleo con esas modalidades, el mercado laboral no ha sido capaz de dar trabajo a los jóvenes. En la presentación del Informe de Resultados de la Reforma Laboral, hizo un balance sobre la evolución del empleo, disminución de la informalidad, afiliación al Infonacot, inspecciones y juicios laborales; pero, omitió temas polémicos como el outsourcing, la transparencia sindical, los salarios caídos y presuntos actos de corrupción en la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA). Aseguró que la reforma laboral -la primera que entró en vigor en la actual administración- flexibilizó la contratación y eso se refleja en el crecimiento del empleo formal, pues en 2013 la economía creció 1.4 por ciento y el empleo 2.9 por ciento, y en 2014 la economía creció en 2.1 y el empleo 4.3 por ciento. P.C. reforma laboral, empleo Reforma Sube dólar pese a subasta de Banxico Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (13 marzo 2015).- El Banco de México (Banxico) ya vendió la totalidad de los 52 millones de dólares ofrecidos en la subasta adicional diaria; sin embargo, la divisa estadounidense opera aún por encima del cierre de ayer en las operaciones de menudeo. El dólar se vende a 15.79 pesos en ventanillas de bancos, 11 centavos por encima de las 15.68 unidades en las que concluyó ayer. La moneda de Estados Unidos vuelve a registrar ganancias frente al peso luego de dos sesiones a la baja tras haber alcanzado su precio máximo histórico de 15.92 unidades. El banco central colocó este viernes los 52 millones de dólares de la subasta a un tipo de cambio ponderado de 15.5081 por billete verde. La operación, que entró en vigor el miércoles y se extenderá hasta el 8 de junio, es adicional a un mecanismo que ya ofrece desde diciembre por 200 millones de dólares cada día, con el fin de proveer liquidez al mercado cambiario y apuntalar la moneda local. Con información de Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. tipo de cambio Proponen consumo renovable de 8.2%

Por Alejandra López Cd. de México México (13 marzo 2015).- Las empresas que comprenden electricidad en el nuevo mercado eléctrico que se constituyó a partir de la reforma energética, estarán obligados a consumir un mínimo de 8.2 por ciento de fuentes renovables y limpias, según una propuesta de ordenamiento de la Secretaría de Energía (Sener). La dependencia señala que este volumen mínimo se consumirá a través de Certificados de Energías Limpias. En la reforma energética se definió que las empresas generadoras de electricidad van a estar separadas de los consumidores de electricidad. Así, los primeros, que tengan centrales eléctricas con fuentes renovables o limpias (hidroeléctricas, eólicas, solares, entre otras), podrán reflejar cada unidad de la energía que generen, en certificados. P.C. sector energético, energía renovable Cae producción industrial 0.43% en enero

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (13 marzo 2015).- Por el declive en tres de sus cuatro grandes sectores, en enero la producción industrial se contrajo 0.43 por ciento y acumuló dos meses con números en contra. Según datos ajustados del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), la construcción se hundió 1.53 por ciento en el primer mes de este año, su reducción más alta desde abril de 2013, después de avanzar en octubre, noviembre y diciembre del año pasado. El débil desempeño de la construcción fue resultado del desplome en el renglón de edificación, cuya caída fue de 3.05 por ciento en enero, siendo menor a su descalabro de 5.17 por ciento reportado en diciembre de 2012. La construcción de obras de ingeniería civil bajó 1.52 por ciento, dejando en el camino dos meses con variaciones al alza. Si bien los trabajos especializados para la construcción volvieron a los números favorables, con un aumento de 0.42 por ciento en enero, no alcanzó para evitar el revés en el total del sector. P.C. INEGI, sector industrial Pega a Hacienda recorte en Pemex

Por Alejandra López y Alan Miranda Cd. de México México (13 marzo 2015).- El recorte presupuestal que aplicó Hacienda a Pemex le saldrá contraproducente. Pemex Exploración y Producción anunció ayer que reducirá en 4.66 por ciento su meta de producción para este año, debido a que el recorte en su gasto no le permitirá realizar las inversiones que requiere. Para alcanzar la meta originalmente presupuestada, de 2 millones 400 mil barriles diarios, se requerían 300 mil millones de pesos en inversión, aseguró Gustavo Hernández García, director general de PEP, tras participar en el 28 Congreso Mexicano de la Industria de la Construcción. "Nos están quitando 46 mil (millones de pesos), entonces ya

hicimos una previsión (de producción) que ya se notificó a la Secretaría de Hacienda", dijo. Precisó que la nueva meta es de 2 millones 288 mil barriles diarios. Sin embargo, por la noche, Pemex envió un comunicado en el que sostiene que buscará mantener la meta original mediante alianzas con empresas privadas. En el mismo Congreso, Luis Videgaray, Secretario de Hacienda, dijo que la nueva meta de producción de Pemex será tomada en cuenta para el presupuesto de 2016. P.C. PEMEX, sector energético, finanzas públicas El Economista Menor gasto público y peso débil hacen grietas en infraestructura JOSÉ LUIS CABALLERO Tras el vertiginoso ascenso en el precio de las acciones de las empresas de infraestructura por más de dos años, a partir de septiembre del 2014 entraron en un canal de baja, ante la expectativa de reducción en el gasto del gobierno, la depreciación del peso frente al dólar, la debilidad económica interna, entre otros factores. En el cuarto trimestre del 2014, el Índice de Empresas de Infraestructura de El Economista registró una baja en su valor de mercado de 67,531 millones de pesos —su máximo histórico—, es decir 11.4% menos que al cierre del trimestre anterior, al pasar de 591,023 a 523,492 millones de pesos, de acuerdo con información de la Bolsa Mexicana de Valores. P.C. finanzas públicas Economía mexicana crecerá 3.5% en 2015: BBVA NOTIMEX El presidente del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA), Francisco González, estimó este viernes que la economía mexicana crecerá 3.5% en 2015, en sintonía con una recuperación económica mundial. Al encabezar la Junta General de Accionistas del banco en Bilbao, norte de España, indicó que la economía global crecerá este año 3.6%, frente a 3.3% de 2014, y en América Latina el crecimiento promedio será de 4.0 por ciento. P.C. crecimiento económico, pronósticos Petróleo barato presiona a la actividad industrial YOLANDA MORALES La trayectoria del precio del petróleo está afectando la actividad industrial, particularmente en las empresas de la región sur del país, por segundo trimestre consecutivo, reveló el Banco de México (Banxico). Al presentar el reporte trimestral sobre las economías regionales, el director general de Investigación Económica, Alberto Torres García, comentó que “la tendencia negativa deriva principalmente del comportamiento desfavorable de la minería petrolera y de la construcción pública”. P.C. sistema financiero, petróleo, precios BM saluda creación de banco de desarrollo respaldado por China REUTERS El presidente del Banco Mundial elogió la creación del Banco Asiático de Inversión en Infraestructura (BAIL), respaldado por China, poco después de que Gran Bretaña se convirtiera en la primera nación occidental en vincularse a la institución. Si Estados Unidos sube este año las tasas de interés, como se espera ampliamente, los flujos de capitales hacia los países de mercados emergentes y de menores ingresos podrían enfrentar grandes obstáculos, dijo en una conferencia de prensa Jim Yong Kim. "Desde la simple perspectiva de la necesidad de más gasto en infraestructura, no hay dudas de que damos la bienvenida a la puesta en marcha del Banco Asiático de Inversión en Infraestructura", dijo. P.C. Banco Mundial, sistema financiero, economía mundial Deuda pública española llegó al 97.7% del PIB AFP La deuda pública de España creció hasta el 97.7% del Producto Interno Bruto (PIB) a finales de 2014, confirmando las previsiones del gobierno conservador, que prevé que superará el 100% este año. Este ratio era del 96.8% en el tercer trimestre de 2014, recuerda el Banco de España. La deuda pública española, que era del 36.3% en 2007, se ha disparado con la crisis, en particular debido al rescate a los bancos de 2012. P.C. deuda pública, economía mundial La Jornada El dólar, de nuevo al alza; se vende en \$15.82 Por Notimex México, D.F. Al inicio de la jornada cambiaría de este viernes en bancos capitalinos, el dólar libre alcanzó un máximo de 15.82 pesos, nueve centavos más respecto a la víspera y lo compraron en un mínimo de 14.87 pesos. En tanto, el euro se ofreció en 16.55 pesos a la venta lo que representa 11 centavos menos respecto a la última jornada, mientras que el yen alcanzó un precio de 0.130 pesos. De acuerdo con Banco Base, el dólar nuevamente avanza frente a la mayoría de las divisas ante el ajuste de las posturas de los inversionistas a favor de la moneda estadounidense a la espera del anuncio de la política monetaria de la Reserva Federal (Fed), el 18 de marzo. Durante la sesión, la institución prevé que el tipo de cambio cotice entre 15.40 y 15.67 pesos por dólar. El Banco de México fijó el tipo de cambio para solventar obligaciones en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana en 15.4003. P.C. tipo de cambio AT reitera que incorporará a 5 millones de personas al fisco en 2015 Por Susana González G. México, DF. Pese a la prórroga que extendió el Sistema de Administración Tributaria (SAT) para la declaración de impuestos de los pequeños contribuyentes, en respuesta al punto de acuerdo emitido por los legisladores federales, Aristóteles Núñez, jefe del organismo, aseguró que se mantiene la meta de registrar este año a 5 millones de mexicanos al nuevo régimen de incorporación fiscal (RIF) frente a un total de 13 millones de mexicanos que, según el Inegi, trabajan en la informalidad. La cifra, dijo, es ambiciosa y difícil de alcanzar, pero a la fecha se cuenta ya con casi 4.4 millones de contribuyentes registrados en el RIF y rechazó que éste se vaya a echar para atrás, como lo solicitan pequeños comerciantes y algunos legisladores. P.C. SAT, economía informal, reforma fiscal El País EE UU se acerca al tope de almacenamiento de petróleo SANDRO POZZI Nueva York 13 MAR 2015 - 15:55 CET Los miembros de la OPEP no cierran el grifo de la producción de petróleo, como tampoco levantan mucho el pie del acelerador los de fracking en Estados Unidos. Eso provoca que en el mercado esté entrando más crudo del que se consume, lo que dispara los inventarios. Hasta tal punto, de que la Agencia Internacional de la Energía advierte en su informe mensual que se está cerca del tope de la capacidad de almacenamiento. El Departamento de Energía de EE UU propuso, por su parte, comprar cinco millones de barriles para las Reservas Estratégicas. P.C. Estados Unidos, sector energético